

NEUE AUFLAGE

von Schindler-Kaches zweibändigem Gartenbuch

„Der Garten und seine Jahreszeiten“

13 17. Tausend

Ⓩ

Das ist ein schöner Erfolg für ein Werk, das 65 M kostet, ein Erfolg aber, der trotzdem nicht ganz unerwartet kam. Selten ist doch ein Werk vom Publikum so begeistert aufgenommen, von Fachleuten und der gesamten Presse so einmütig gelobt und so viel empfohlen worden, wie der „Garten und seine Jahreszeiten“. Die Beschreibungen der monatlichen Arbeiten im Garten von Januar bis Dezember, die Einteilung dieser Arbeiten in einzelne Kapitel — Blumengarten, Gewächshaus, Gemüsegarten, Obstgarten — die bis ins kleinste ausgearbeiteten praktischen Angaben, die Blütenfarbtafel, das 1700 Pflanzen umfassende Sachregister und die vielen schönen Bilder — jede Einzelheit wurde herausgehoben und als nützlich, neuartig und gut anerkannt. Kurzum, es ging den meisten Kritikern wie Herrn Hofgardendirektor a. D. Graebner, der sagte: „Ich habe schon viele gute Gartenbücher gesehen und gelesen, aber keins, das in seiner Anlage und Ausführung, in seiner Gründlichkeit, bei klar übersichtlichem Inhalt und mit so wunderschön in den Text eingesprengten Abbildungen, einen so tiefen, nachhaltigen Eindruck in mir hinterlassen hat, wie dieses zweibändige Gartenbuch“. Bestellen Sie von der neuen Auflage reichlich. Jetzt ist die beste Zeit, dieses Gartenbuch zu verkaufen. Daß dies trotz des Preises möglich ist, zeigen die großen Erfolge, die auch kleine Sortimenter mit diesem Buch erzielt haben und beweist die Tatsache, daß unter den 12000 Besitzern des „Garten und seine Jahreszeiten“ sich auch viele kleine Gärtner und Gartenfreunde finden, die erkannt haben, daß „dies Buch zur Verbesserung anregt und daß es dadurch möglich ist, auch bessere Erträge herauszuwirtschaften, so daß der Preis des Werkes demgegenüber nicht ins Gewicht fällt.“ (Die Bergstadt, Breslau.) Heute auf dem Zettel!

VERLAG ULLSTEIN

